

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan diatas penelitian ini mengkaji mengenai jumlah penduduk mempengaruhi pertumbuhan ekonomi di Kota Kediri periode 2020-2023. Ditarik kesimpulan bahwa:

1. Penduduk yaitu setiap orang atau individu yang telah tinggal di wilayah tertentu selama enam bulan atau lebih dan berkeinginan untuk tinggal atau menetap di tujuan tersebut. Salah satu ukuran keberhasilan pembangunan adalah pertumbuhan ekonomi. Pertumbuhan ekonomi suatu negara dapat menunjukkan bagaimana prestasi dan perkembangan negara tersebut. Dari data pertumbuhan ekonomi Kota Kediri, mengalami penurunan dan juga peningkatan hal ini menunjukkan ketidakstabilan ekonomi di Kota Kediri selama periode 2020-2023.
2. Hasil penelitian diatas, dapat diketahui peningkatan jumlah penduduk memberikan pengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Kota Kediri Periode 2020-2023 nilai signifikansi pada variabel jumlah penduduk sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan t hitung sebesar 6,191 lebih besar dari t tabel 1,679. Dengan nilai koefisien determinasi 0,455, variabel jumlah penduduk memiliki pengaruh sebesar 45,5% terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Kediri, dan variabel tambahan yang tidak dibahas dalam penelitian ini memiliki pengaruh sebesar 54,5%. Dapat dilihat bahwa jumlah

penduduk berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Kediri periode 2020-2023.

3. Penelitian tersebut menunjukkan bahwa jumlah penduduk berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi. Ini karena penduduk merupakan komponen yang sangat penting baik untuk kemajuan maupun peningkatan pertumbuhan ekonomi. Tentunya kenaikan dan penurunan penduduk dikontrol oleh pemerintah, karena jika terjadi kenaikan jumlah penduduk tetapi tidak diiringi dengan lapangan pekerjaan yang memadai akan berakibat masalah perkonomian seperti pengangguran.

B. Saran

Berdasarkan hasil diskusi dan kesimpulan peneliti, ada beberapa rekomendasi untuk penelitian yang telah dilakukan untuk dipertimbangkan dan digunakan sebagai bahan masukan:

1. Bagi Pemerintah

Penelitian ini diharapkan dapat membantu pemerintah mengatur pertumbuhan ekonomi Kota Kediri. Pemerintah diharapkan dapat mengontrol dan mencegah masalah yang dapat menghambat pertumbuhan ekonomi.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Salah satu hal yang dapat diambil dari penelitian ini adalah bahwa penelitian lanjutan tentang pertumbuhan ekonomi harus mempertimbangkan faktor dan variabel lain selain jumlah

penduduk. Ini akan membuat hasil penelitian yang lebih luas dan bermanfaat.